

**Artikel vom 19.07.2019**

Überraschungsgast beim Familienfest der CSU

## Ochs am Spieß und Werksbesichtigung der Firma Aumann



Beim diesjährigen Familienfest des CSU Kreisverbandes Günzburg gab es Ochs am Spieß. Neben der geselligen Runde in den Hallen der Firma Aumann in Ziemetshausen konnte auch das Werk besichtigt werden.

Musikalisch unterlegt wurde das Fest von der Blaskapelle Zietmetshausen.

Der Überraschungsbesuch von Innenminister Horst Seehofer, einem alten Freund von Kreisvorsitzenden Alfred Sauter und Kreisschatzmeister Manfred Krautkrämer rundete das Fest ab.

Alfred Sauter und Manfred Krautkrämer wurden von Horst Seehofer für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt.